

Yeshúa y sus enseñanzas

El ojo

El ojo bueno ojo malo, depende con que miremos así se introducirá en nuestro corazón aquello que queramos tener en nuestro corazón (en la mente) aquí podemos ver por donde entra todo aquello que hay en nuestro corazón; el ojo tiene la fuerza de llevarte al infierno, por esos algo muy importante que tenemos que revisar y examinar todos aquellos que queremos servir al señor;

Por eso Yeshúa dijo que del corazón salen los adulterios, del corazón salen todos éstos deseos, pero lo que tenemos que hacer es lo que dice a continuación:

Éste es el principio que constituye el mandamiento, Yeshúa está explicando cómo se interpreta éste mandamiento diciendo que si miras a una mujer para provocarte placer, para deleitarte en observarla, ya transgredirte, el simple hecho de excitarte y recibir placer, de observar a una mujer, ya transgrediste el mandamiento...

Mateo 5.- 29 Por tanto, si tu ojo derecho te es ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti; pues mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno. 30 Y si tu mano derecha te es ocasión de caer, córtala, y échala de ti; pues mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno...

¿Tienes problema con la vista y tus ojos son muy traviesos? Pues es muy fácil, sácate el ojo, pero ¿Qué pasa con el otro ojo? Pues sigues viendo y si sigues igual, sácatelo también, entonces ¿Se trata de que andemos tuertos, ciegos como Sansón? ¿Será esa la solución? ¿Será esto lo que está queriendo decir Yeshúa? **Por supuesto que no**, lo que nos está enseñando Yeshúa es que seamos muy radicales con éste tema de lo que observamos, Yeshúa nos está diciendo: ¡Sé radical! y nos está poniendo una advertencia muy seria y es: **mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno**. La razón por la que nos está diciendo que seamos radicales es porque nos está advirtiendo que éste pecado nos podría echar al infierno, ¿Te das cuenta de lo grave y de lo radical con lo que está tratando éste asunto? Yeshúa nos está dando una motivación que implica temor de Dios, el rey Salomón dijo que el temor de Dios es el principio de la sabiduría, el temor de Dios es aborrecer el mal, el temor de Dios es tener temor al castigo, por ahí empieza la sabiduría, si no tenemos temor al castigo, si no tenemos temor de que Dios nos castigue, entonces no vamos a ser sabios, realmente no vamos a lograr vencer al pecado, lo único que puede ayudarnos a vencer el pecado es el temor a Dios, no siquiera el amor de Dios nos puede motivar a vencer el pecado de manera tan contundente como es el temor de Dios, funciona más el temor de Dios que el amor, el proverbio no dice que el principio de la sabiduría sea el amor a Dios, dice que el principio de la sabiduría es el temor a Dios, ya después vendrá el amor por supuesto, el amor es la forma más madura de la obediencia, cuando tu obedeces por amor, entonces ya llegaste a un nivel muy alto de madures en donde ya no haces las cosas porque temes, es igual por ejemplo que en el matrimonio, en donde la mayor parte de las cosas que hacemos en el matrimonio son por temor a que no se enoje, pero un nivel más alto obedecer por que le amas y porque quieres agradarle, ése es el máximo nivel, así que si tú y yo aún no llegamos a ése nivel pues en el caso del adulterio obedecemos por temor al infierno, ya que Yeshúa está hablando de que éste pecado nos podría llevar al infierno, así que si quieres una motivación para pensarle en la segunda mirada o en el “cambio de luces” ¿Si quieres una motivación para pensar en lo que vas a hacer? Pues eso te puede llevar al infierno.

La primera mirada puede ser inevitable ya que te puede pasar en frente y no te la esperabas, ésa primer mirada ante tanto bombardeo que hay, a veces es imposible evitarla, ¿Cuál es el problema? El problema es la segunda mirada, el problema es cuando ya viste y decides volver a ver porque te gustó, entonces sí adiós, ésa segunda mirada es el problema, a ésta segunda mirada es lo que se le conoce como el cambio de luces, es decir, después de la primera mirada te das cuenta de que te observa y entonces vuelves a mirar, es lo que se ve con las luces de los autos cuando echas las luces altas, **el que escuche entienda lo que digo...**

Aquí está la limitación como motivación negativa y es que te puedes ir al infierno, ésa segunda mirada que en realidad no sirve para nada, sólo es una sensación de placer en tu propia imaginación la cual lo único que te hace es contaminar tu corazón y eso te puede llevar a no estar con el señor por la eternidad, aquí la enseñanza es cuida tus ojos de lo que miras de lo que ves y de lo que deseas.

La solución para arrancar de tajo éste pecado de la vista: **Ten temor del infierno**, trata radicalmente éste asunto porque si no, te puedes ir al infierno, trata de manera radical lo que ves en internet, trata de manera radical. Tenemos que cuidar a nuestros hijos y que no pueden dañar su cuerpo, con todo esto que está al orden del día como la televisión, películas programas etc. y también en internet donde ahí, no podemos controlar lo que ellos ven y es para tomarlo en serio ¿Cuánto más cuidadosos tenemos que ser con alguien que puede hacer que sus almas se pierdan? Así que tenemos que ser muy radicales en el temor de Dios.

Ahora vamos a ver una motivación positiva, quizás a algunos no les gusta la motivación negativa y se pueden sentir como amenazados, quizás a alguien no le gustan las amenazas, sin embargo tómatela en serio, aunque no te gusten las amenazas ahí está.

Ahora tomemos una estimulación positiva, a veces a los niños no les gusta que les digas que si no hacen esto o aquello te voy a castigar, pues bien, ahora viene una motivación positiva, también Dios en su gracia y en su misericordia no solo nos amenaza, sino que también nos da premios, nos da recompensa si obedecemos y esto lo podemos ver en el libro de Job;

- *Job 31.- 1 Hice pacto con mis ojos; ¿Cómo, pues, había yo de mirar a una virgen? 2 Porque ¿qué galardón me daría de arriba Dios, Y qué heredad el Omnipotente desde las alturas?*

Job tenía la firme convicción que el hacer un pacto de no mirar de no codiciar con su mirada, eso le iba a traer una recompensa, ¿Cual recompensa? Habla de un galardón y habla de una heredad, habla de una herencia en los cielos. Si quieres una motivación positiva para obedecer, tendrás una herencia en los cielos, tendrás un galardón, no sé qué premio pero te garantizo que cuando recibamos ése premio, ése galardón del cual está escrito, diremos: **justos y verdaderos son sus caminos**. El galardón va a ser muchísimo más grande que ésa mirada momentánea, instantánea o aún ése placer momentáneo, ése galardón, ésa heredad que hemos de recibir es muchísimo más valioso que aquello, todo lo que podamos obtener de placer en éste mundo temporal no se puede comparar con la heredad y la recompensa que recibiremos en aquel día.

Otra gran motivación que tiene que ver con esta recompensa es una recompensa de la cual hablan los rabinos y que a mí me motiva muchísimo y ésta recompensa tiene que ver con tener visión de lo que las multitudes, lo que la gente no ve. Los rabinos enseñan que si tú y yo limitamos lo que vemos en éste mundo material a ver solamente lo puro, lo santo, lo que es agradable a Dios, Él nos dará una visión que lo demás no pueden ver, una visión que los que no tienen límites y que se la pasan viendo de todo no van a ver, ellos no van a ver lo que tú vas a ver si tú limitas lo que ves, si tú y yo limitamos lo que vemos, entonces Dios nos dará una visión ilimitada del aspecto espiritual.

Así que si queremos visión profética, visión espiritual, visión del porvenir, visión de lo que viene para poder tomar decisiones correctas, adecuadas en base a lo eterno, entonces límitate de ver lo que es pasajero, lo que es temporal, lo que es vanidad;

- *Proverbios 31.- 30 Engañosa es la gracia, y vana la hermosura; La mujer que teme a YHWH, ésa será alabada.*

Dice la escritura que una mujer hermosa pero sin sabiduría y sin temor del Señor es semejante a un puerco con un arete, ¿Te imaginas a un puerco con una pendiente en la nariz? Pues así dice la escritura que es una mujer hermosa pero sin sabiduría, sin modestia, así que la próxima vez que veas a una mujer despanpanante, imagínate a un puerco con una arete en la nariz.

Ya hablamos de una motivación negativa para dejar de ver lo que no debemos ver que es temor de Dios, temor al castigo, una motivación positiva es la promesa de la recompensa, ésa convicción que tuvo Job a quien Dios llamó “Varón perfecto temeroso de Dios y apartado del mal” y que él sabía que había una promesa, un galardón, había una heredad para aquel que hace un pacto con los ojos y si aún, aparte de esto necesitamos algo para que no se nos olvide ya que somos muy olvidadizos, en especial los hombres, por eso es que éste mandamiento se dio a los varones, aquí está otra herramienta, otro recordatorio que Dios nos da a los hombres para que no dejemos que nuestros

ojos anden divagando o dispersos y caigan en éste pecado; tenemos que recordar que casi todo entra por los ojos, pero la mayoría de lo que entre en nuestro corazón entra por los ojos aunque también entra por los oídos que también son altamente peligrosos porque incitan a desear escuchar chismes de los demás, y eso puede ser catastrófico para nuestra vida, para tener una vida de santidad delante de Dios. Amén